



A.I.M.T.A.

Association internationale des machinistes et des

Bulletin des membres Members bulletin

Section locale 1751 Local lodge

 @aimta1751

travailleurs et travailleuses de l'aérospatiale

002- 2018

www.aimta1751.ca

AMENDEMENT PROPOSÉ AUX RÈGLEMENTS DE LA SECTION LOCALE 1751 PROPOSED BYLAW AMENDEMENT FOR LOCAL LODGE 1751

Cher membres,

Lors de la dernière assemblée mensuelle ordinaire, ayant eu lieu le 9 janvier, 2018, une (1) proposition de changement aux statuts a été lue en première lecture. Lors de l'assemblée du 6 février, 2018, celle-ci sera sujette à débats, suite à la recommandation du comité de statuts et règlements et finalement, soumise au vote de l'assemblée.

Syndicalement,

Dear Members,


At the last regular meeting of January 9th, 2018, one (1) proposed bylaw amendment was presented in first reading. At the next regular meeting of February 6th, 2018, this amendment will be subject to debate, following the bylaw committee recommendation, and subsequently, to a vote by the assembly.

In solidarity,




Côte Gaudet
Secrétaire Archiviste
en intérim
cgaudet@aimta1751.ca

AMENDEMENT PROPOSÉ AUX RÈGLEMENTS SL1751

Numéro de l'article:	ARTICLE VI, Section 12,	
Article tel qu'il est en ce moment :		
Section 12 exist pas, nouvelle section créer.		
Changement Proposé :		
La Section Locale versera une bourse d'étude de 1000\$, ce à la fin de chaque période de stage (2 fois par an) à l'étudiant du programme Coop de la maintenance en line ayant eu la meilleure évaluation par son Coach (syndiqué). Un maximum de 2000\$ par an, l'étudiant ne doit pas en être à son stage final et ne peut recevoir 1 qu'une seule fois la bourse "Coop-1751" durant toute sa participation au programme COOP.		
But du changement :		
Nous devons montrer que la section locale 1751 supporte ce genre d'initiatives concernant la relève et nous devons aussi garder un lien de communication efficace pour que tous les membres comprennent le bien fondé du programme pour que les étudiants se sentent les bienvenus..		
Section Locale 1751	Date 2017/12/15	Secrétaire archiviste en intérim (Sceau)  Côme Gaudet

PROPOSED BYLAW AMENDMENT LL1751

ARTICLE NUMBER:	ARTICLE VI, Section 12	
ARTICLE AS CURRENTLY WRITTEN:		
<p>Section non-existent, new section created.</p>		
PROPOSED CHANGE:		
<p>The Local Section will give a \$1000 scholarship, at the end of every period of internship (twice a year) to the student of the program Coop of the maintenance line having had the best ' evaluation by his Coach (union member).A \$2000 maximum a year, the student should not be for his final internship and can receive only once the scholarship "Coop-1751" during all its participation in the program COOP.</p>		
INTENT OF CHANGE:		
<p>To show that local lodge 1751 supports this kind of initiatives concerning them, as they are the future and we must also have keep a line of effective communication so that all the members understand the legitimacy of the program so that the students feel welcome..</p>		
Local	Date	Recording Secretary in interim (Seal)
1751	2017/12/15	 Côme Gaudet